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Дорогие ветераны,
преподаватели, сотрудники,
студенты и аспиранты
университета! Поздравляем вас
с наступающим праздником –
Днем Победы!

9 мая – это священная дата
для каждого из нас. Великая
Отечественная война –
трагическая и в то же время
героическая страница нашей
истории. 9 мая – это день,
который вновь заставляет нас
задумываться о нашей
ответственности перед прошлым,
настоящим и будущим.

Дорогие ветераны!
Примите наши поздравления

с великим праздником. Выражаем
нашу глубокую признательность и
сердечную благодарность за вашу
стойкость и беспримерное
мужество, верность долгу,
бесконечную любовь к Отчизне,
за ваши героические усилия,
благодаря которым была одержана
Победа над фашизмом. Низкий
поклон вам, дорогие ветераны!
Желаем вам крепкого здоровья,
счастья, благополучия, долгих лет
жизни, теплого отношения
родных и близких!

Ректорат

Совет ветеранов университета

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Поздравляем сотрудников и сту-

дентов СПбГУЭФ с успешным про-
хождением государственной аккре-
дитации!

Аккредитационная коллегия Феде-
ральной службы по надзору в сфере
образования и науки 11.03.09 акк-
редитовала СПбГУЭФ в качестве го-
сударственного университета.
ФИНЭК подтвердил свой статус ве-
дущего экономического универси-
тета России!

Ректорат

Студсовет университета –
победитель!

6 апреля 2009 года Студенческий со-
вет Санкт-Петербургского университе-
та экономики и финансов принял учас-
тие в городском конкурсе по организа-
ции самоуправления в высшем учебном
заведении. Конкурс проходил в Северо-
Западной академии государственной
службы, в нем приняли участие 10 ву-
зов Санкт-Петербурга. В конкурсе оце-
нивались следующие параметры: мо-
дель самоуправления, отчетная дея-
тельность, реестры, механизм реали-
зации проектов.

По итогам конкурса Студенческий со-
вет Финэка стал победителем в номи-
нации «Лучшая постановка работы по
обеспечению участия студентов вуза в
реализации стратегии государственной
молодежной политики в РФ».

Евгений Бунин, председатель
Студсовета СПбГУЭФ

Спортивные звезды

ФИНЭКА
В марте в Петербурге произошло

знаменательное спортивное собы-

тие – Спартакиада «Звезды третье-

го тысячелетия» среди вузов и

спортклубов.

Спартакиада «Звёзды третьего тыся-

челетия» проходит 10-й год. Соревно-

вания проводятся по 10 видам спорта.

В них приняли участие более 30 учеб-

ных заведений и спортивных клубов 5

регионов России. Патронаж над Спар-

такиадой осуществляет «Олимпийский

комитет России», Федеральное агент-

ство по образованию и Спорткомитет

Санкт-Петербурга.

В соревнованиях по плаванию отли-

чились студенты СПбГУЭФ, заслужен-

ные мастера спорта, Григорий Фаль-

ко и Андрей Гречин.

Григорий Фалько, чемпион Европы

по плаванию, стал обладателем четы-

рех золотых медалей: на дистанции

100 м брассом, на дистанции 50 м

брассом, на дистанции 100 м комплек-

сным плаванием, в эстафете 4 x 50

комбинированным стилем. Также Гри-

горий взял «серебро» на дистанции 4 x

50 м кролем.

Андрей Гречин стал сильнейшим на

дистанциях 50 м и 100 м кролем и в эс-

тафете 4 x 50 м комбинированным сти-

лем и стал вторым на дистанции 50 м

на спине и в эстафете 4 x 50 м кролем.

МЕЖДУНАРОДНЫЕ СВЯЗИ

На церемонии открытия в науч-
ном зале библиотеки СПбГУЭФ с
приветственным словом выступи-
ли ректор СПбГУЭФ И.А.Максим-
цев и Генеральный консул Румы-
нии в Санкт-Петербурге г-н Ион
Бистреану. В своем выступлении
Игорь Анатольевич Максимцев от-
метил, что отношения нашего уни-
верситета с Бухарестской Эконо-
мической Академией – ведущим
экономическим вузом Румынии –
развиваются динамично, идет ак-
тивный, интересный студенческий
и научный обмен. Ректор подчер-
кнул, что в развитии связей двух
вузов велика заслуга Генерально-
го Консула г-на Бистреану.

Собравшимся гостям был пред-
ложен демонстрационный фильм
о Румынии. О том, как можно по-

Дни Румынии в университете

знакомиться с культурой Румынии
в Петербурге, рассказала замес-
титель директора Этнографичес-
кого музея Наталья Калашникова.
Румынские и российские студен-
ты подготовили выступление, по-
священное румынскому праздни-
ку Мэрцишор, славящему возрож-
дение природы в марте.

В этот же день в библиотеке со-
стоялось открытие выставки ру-
мынской экономической литера-
туры и открытие выставки «Экуме-
низм в румынской архитектуре».

Мероприятия второго дня вклю-
чали в себя выступление Гене-
рального консула Румынии в
Санкт-Петербурге г-на Иона Би-
стреану о главных моментах ста-
новления государственности Ру-
мынии и о российско-румынских

отношениях с середины 19 века
до нашего времени, демонстра-
цию фильма «Открывая Румы-
нию», лекцию декана факультета
МЭО Бухарестской Экономичес-
кой Академии проф. Сильвиу Не-
гуц на тему: «Геополитические
аспекты экономического кризиса
и возможности российско-румын-
ского сотрудничества в области
энергетики», лекцию заместите-
ля декана факультета МЭО Буха-
рестской Экономической Акаде-
мии проф. Дорела Аилиней на
тему: «Антикризисные решения в
Румынии и воздействие на эконо-
мические отношения с Российс-
кой Федерацией», демонстрацию
фильма «Калифорнийская меч-
та» румынского режиссера К. Не-
меску.

В заключительный день состоя-
лась презентация Бухарестской
Экономической Академии.

(Продолжение темы на стр. 2)

В УЧЕНОМ СОВЕТЕ

На заседании Ученого совета университета
25 февраля был заслушан доклад проректора по
развитию университетского комплекса и инвес-
тициям СПбГУЭФ М.А.Осипова о выполнении
плана текущего и капитального ремонта и утвер-
жден перспективный план ремонтных работ на
2009-2011 года и план первоочередных работ
на 2009 год.

В минувшем 2008 году было сделано многое.
Произведен ремонт системы отопления, водоснаб-
жения, канализации (на 4-6 лестницах), выполне-
на замена электрооборудования (на 1 и 2 лестни-
цах), отремонтированы три туалета, 9 теплопунк-
тов подготовлены к отопительному сезону. Прове-

C 16 по 18 марта в Санкт-Петербургском государственном уни-

верситете экономики и финансов при поддержке Генерального Кон-

сульства Румынии в Санкт-Петербурге проходили Дни Румынии.

дены аварийные работы в
спортивном комплексе «Гри-
фон». Закуплено оборудова-
ние АПС и оповещения людей
о пожаре и установлено в об-
щежитии № 3 по пр. Косыги-
на, в учебном корпусе на 2
лестничной клетке и на 8 ле-
стнице. Отремонтировано
помещение приемной комис-
сии, общежитие для иност-
ранных студентов, зал засе-
даний Ученого совета.

(Продолжение на стр. 2)

Университет и общежития:
что сделано и что предстоит

НОВОСТИ
 21 апреля 2009 года состоялось заседание Ученого совета

СПбГУЭФ. Важнейшим вопросом было сообщение ректора
д.э.н., профессора И.А.Максимцева о внесении дополнений в
Устав университета. Эти изменения были обусловлены требо-
ванием Рособразования и Министерства образования и науки.

Ученый совет утвердил предлагаемые изменения.
В этот же  день состоялась конференция трудового коллекти-

ва вуза, на которой единогласно были приняты  изменения и
дополнения  в Устав университета.

 Традиционная студенческая научная конференция в 2009
году прошла под девизом «Социально-экономический вызов
России и проблемы преодоления глобального финансового кри-
зиса». Секционные заседания состоялись 14 апреля, Пленар-
ное заседание – 23 апреля в Актовом зале университета.

 С 25 апреля начался месячник по уборке помещений и тер-
ритории вуза.

 ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Старшему преподавателю кафедры физического воспитания

Сергею Владимировичу Коваленко присвоено звание «Зас-
луженный мастер спорта России».

 Сразу на нескольких факультетах университета состоялись
праздники «День факультета», призванные ярко и интересно
представить факультет второкурсникам общеэкономического
факультета, выбирающим дальнейшую специальность. 20 ап-
реля устроил свой праздник факультет статистики, учета и эко-
номического анализа. 2 апреля впервые в истории университе-
та состоялся День факультета коммерции и маркетинга. А фа-
культет финансовых, кредитных и международных экономичес-
ких отношений провел 24 марта карнавал.
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ПАНОРАМА  СОБЫТИЙ

С Юбилеем!С Юбилеем!С Юбилеем!С Юбилеем!С Юбилеем!

МЕЖДУНАРОДНЫЕ СВЯЗИ

ДНИ РУМЫНИИ:

открытый разговор

Международные связи нашего
Университета с ведущими вузами мира – это
то, чем по праву может гордиться ФИНЭК.
Одним из важнейших направлений развития
международных связей является сотрудниче-
ство с вузами Германии.

Первым партнером Финэка в ФРГ стала Высшая
школа экономики города Берлина. Договор о со-
трудничестве был подписан в 1991 году. С тех пор
Финэк заключил Соглашения о программах студен-
ческого и профессорско-преподавательского об-
мена с более чем 20 Университетами Германии.

Однако сотрудничество с ВЭШ Берлина оста-
ется приоритетным и является на сегодняшний
день самым плодотворным. За долгий период
сотрудничества в программах студенческого об-
мена приняли участие более 100 студентов. Мно-
гие ведущие преподаватели нашего университе-
та выезжали в Берлин в рамках программы про-
фессорско-преподавательского обмена. Среди
них профессора Г.Н.Белоглазова, А.С.Селищев,
И.И.Елисеева, В.В.Круглов, Г.Л.Багиев, О.Н.Ли-
тун, Е.В.Шатрова, В.А.Ямшанова, а также доцен-
ты О.К.Кремлева, Е.С.Лозовская, Ю.Н.Соловье-
ва, В.Г.Кауров, Т.В.Никитина, В.В.Быков, М.С.Во-
ронин и другие. Символичным является тот факт,
что наши студенты, одними из первых принимав-
шие участие в программах студенческого обме-
на, в настоящее время являются доцентами
Финэка и выезжали в Берлин с целью чтения лек-
ций. Это доцент каф. ОЭТ Г.Ф.Фейгин и доцент
каф. управления качеством А.Ю.Курочкина.

Сотрудничество между Высшей
школой экономики

Берлина и СПбГУЭФ –
высокое качество партнерства, проверенное временем

9 марта отметила свой юбилей доктор экономи-
ческих наук, профессор кафедры экономики и про-
изводственного менеджмента, Вера Владими-
ровна Погодина.

27 лет трудовой и творческой деятельности Веры
Владимировны связаны с нашим университетом.
Окончив в 1987 г. ЛФЭИ по специальности «Плани-
рование промышленности»,
Вера Владимировна прошла
путь от ассистента до профес-
сора одной из ведущих кафедр
университета – кафедры эконо-

мики предприятия и производственного менедж-
мента, долгое время работала научным сотрудни-
ком в Центре научных исследований, подготовила
и защитила сначала кандидатскую, затем доктор-
скую диссертацию.

Она была ответственным исполнителем ряда
проектов по вопросам приватизации крупных про-
мышленных предприятий, принимала участие в
российско-германском проекте по проблемам
организации производства промышленно-торговых предприятий. Сей-
час является консультантом ряда крупных предприятий по проблемам
антикризисного менеджмента.

Вера Владимировна – признанный специалист в области менедж-
мента промышленных предприятий. Она успешно совмещает препода-
вательскую и научную деятельность. Ею опубликовано более 100 науч-
ных и учебно-методических работ, в том числе монографии, учебные
пособия.

Вера Владимировна – человек ищущий, творческий. К ней с уваже-
нием относятся как члены кафедры, так и студенты.

Кафедра экономики предприятия и производственного менеджмента
поздравляет Веру Владимировну Погодину с юбилеем, желает ей здо-
ровья, дальнейшего профессионального роста, выполнения творчес-
ких замыслов.

* * *
9 марта 2009 года исполнилось 70 лет кандидату экономических наук,

доценту кафедры экономики предприятия и производственного ме-
неджмента Вячеславу Матвеевичу Федоточкину.

С нашим университетом его связывают  более 45 лет трудовой и
творческой деятельности.

Вячеслав Матвеевич является квалифицированным и ответствен-
ным преподавателем, читающим лекции, ведущим занятия по профи-
лирующей специальности «Менеджмент организации» на высоком про-
фессиональном уровне .

Он активно участвует в работе предметно-методической комиссии
по производственному менеджменту. Им опубликовано более 30 учеб-
но-методических работ.

Активен Вячеслав Матвеевич и в научно-исследовательской работе,
участвует в ежегодных научных сессиях профессорско-преподаватель-
ского состава, научных работников и аспирантов, осуществляет руко-
водство аспирантами.

Он оказывает практическую помощь петербургским предприятиям
по стратегии перестройки производства и  разработке стратегии раз-
вития.

Вячеслав Матвеевич – ленинградец-блокадник, который внес свой
вклад в достижение Победы, один из старейших работников универ-
ситета, профессионал своего дела. Он всегда доброжелателен с кол-
легами, пользуется заслуженным авторитетом и уважением в коллек-
тиве и среди студентов.

Преподаватели и сотрудники кафедры экономики производствен-
ного менеджмента желают Вячеславу Матвеевичу крепкого здоровья,
долгих лет жизни, осуществления творческих замыслов, оптимизма.

Установлено оборудование си-
стемы видеонаблюдения в глав-
ном корпусе и общежитии № 3.
Это далеко не полный перечень
того, что сделано.

Что же предстоит подправить
в нашем «университетском хо-
зяйстве» в текущем году? Среди
самых насущных, первоочеред-
ных проблем определены четы-
ре. Это проведение работ по за-
мене слаботочной системы 1 и
2 этажа главного учебного кор-
пуса, назначенное на апрель –
июнь, аварийный ремонт элект-
рических сетей главного учебно-
го корпуса, который необходимо
провести с мая по август. Кроме
того, к началу нового учебного
года планируется произвести
косметический ремонт коридо-
ров всех трех этажей главного
учебного корпуса, а до конца ка-
лендарного года – выполнить те-
кущий ремонт узкого коридора
(административно-кадрового и
финансово-экономического уп-
равлений).

Среди других работ, которые
планируется произвести в 2009-
2011 годах,  – косметический ре-
монт отдельных аудиторий и по-
мещений, капитальный ремонт
туалетов, косметический ре-
монт гардеробов и лестниц, уст-
ройство вентиляции гардероба и
библиотеки, проектирование и
оборудование зданий автомати-
ческой пожарной системой туше-
ния, капитальный ремонт музея,
замена и реконструкция обору-
дования АТС на ведомственную,
ремонт и восстановление внут-
ренней системы вентиляции, ка-
питальный ремонт центра тех-
нического контроля, окраска
фасада со стороны Садовой ули-
цы, проектирование и устрой-
ство молниезащиты. Запланиро-
вано проведение паспортизации
зданий и фасадов зданий,  про-
ектно-изыскательные работы по
приспособлению для современ-
ных нужд зданий по адресу: на-
бережная канала Грибоедова,
д.30-32, литеры «П» и «Р» под ак-

товый зал на 1000-2000 мест, ка-
питальный ремонт рентгенкаби-
нета и кабинета физиотерапии
здравпункта, монтаж охранной
сигнализации.

Также предполагается прове-
сти ремонтные работы в поме-
щениях по литеру «Б» (1-6 лест-
ницы) и литеру «В» (8 лестница),
капитальный ремонт здания по
адресу: наб. канала Грибоедов
д.30-32, общестроительные ра-
боты (под кафе), а помещение по
литеру «Е» (7 лестница) реконст-
руировать под общежитие гости-
ничного типа. В плане – капи-
тальный ремонт здания по лите-
ру «И» (бывшая подстанция), ре-
монт помещений в общежитиях,
в том числе косметический ре-
монт 12-ти блоков: 1, 3, 4, 5, 6, 8,
17, 28, 49, 64, 66, 47 на пр. Косы-
гина, д.19 с заменой электропро-
водки, сантехники и линолеума.
Кроме того, планируется прове-
сти ремонт кровли на пр. Косы-
гина д.19, устройство барьерных
ограждений.

По системе питания заплани-
рован капитальный ремонт
кафе по адресу: набережная
канала Грибоедова, д.34, по
спортивному клубу «Грифон» –
ремонт системы водоснабже-
ния и канализации, производ-
ственных помещений и кровли
над залом борьбы.

К 2010 году намечен реставра-
ционный ремонт актового зала и
реставрационный ремонт мало-
го зала ученого совета № 374. По
базе отдыха будет осуществлен
выборочный ремонт помещений,
проведена реконструкция 2-го
этажа административного корпу-
са, а также планируется  завер-
шить строительство спального
корпуса.

В 2011 году планируется прове-
сти реставрацию входного тамбу-
ра со стороны Садовой улицы, по
общежитиям будет проведен кос-
метический ремонт семи блоков
на пр. Косыгина, д.19 с заменой
электропроводки, сантехники и
линолеума: 65, 77, 139, 151, 156,
182, 183, а также косметический
ремонт 6-ти холлов на 9, 10, 12
этажах  на пр. Косыгина, д.19.

Михаил Алексеевич Осипов со-
общил о новом инвестиционном
проекте, который включает в
себя строительство в Красно-
гвардейском районе (Ржевка-
Пороховые) комплекса для ино-
городних и иностранных студен-
тов. Это будет здание в 12 эта-
жей на 1000 мест с номерами на
1-2 человека. В комплекс войдут
зрительный зал на 900 мест,
кафе, автостоянка и спортпло-
щадка. В настоящее время про-
ект находится на рассмотрении
в Правительстве города.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
об избрании по конкурсу в Новгородском филиале
ГОУ ВПО  «Санкт-Петербургский государственный

университет экономики и финансов»

Дни Румынии в СПбГУЭФ были отмечены интересными  со-

бытиями: 18 марта состоялась встреча студентов и магист-

рантов нашего университета и Бухарестской Экономической

Академии.

Íîâãîðîäñêèé ôèëèàë ÃÎÓ ÂÏÎ
«Ñàíêò-Ïåòåðáóðãñêèé ãîñóäàðñòâåííûé
óíèâåðñèòåò ýêîíîìèêè è ôèíàíñîâ» 17
àïðåëÿ 2009 ãîäà îáúÿâëÿåò êîíêóðñ íà
çàìåùåíèå âàêàíòíîé äîëæíîñòè ïî êîí-
òðàêòó ñðîêîì äî 5 ëåò:

äîöåíòà êàôåäðû ýêîíîìèêè è óïðàâ-
ëåíèÿ – 1.

Ñðîê ïîäà÷è äîêóìåíòîâ – ìåñÿö ñî
äíÿ îïóáëèêîâàíèÿ îáúÿâëåíèÿ (äî 17
èþíÿ 2009 ãîäà). Îáðàùàòüñÿ â Ó÷åíûé
ñîâåò Íîâîãîðîäñêîãî ôèëèàëà óíèâåð-
ñèòåòà, òåë. (8162)-631225.

Êîíêóðñàíòû ïðåäñòàâëÿþò:
* ñîòðóäíèêè óíèâåðñèòåòà:
– çàÿâëåíèå íà èìÿ äèðåêòîðà ôè-

ëèàëà;

(Окончание. Начало  на стр. 1)

– îò÷åò çà 5 ëåò;
– äîêóìåíòû î ïîâûøåíèè êâàëèôèêà-

öèè;
– ñïèñîê íàó÷íûõ òðóäîâ.
* ëèöà, ðàáîòàþùèå â äðóãèõ îðãàíè-

çàöèÿõ:
– çàÿâëåíèå íà èìÿ äèðåêòîðà;
– ëèñòîê ïî ó÷åòó êàäðîâ ñ ôîòîãðà-

ôèåé, çàâåðåííûé ïî ìåñòó ðàáîòû;
– ñïèñîê íàó÷íûõ òðóäîâ è èçîáðåòå-

íèé, çàâåðåííûé ïî ìåñòó ðàáîòû;
– àâòîáèîãðàôèÿ;
– êîïèè äèïëîìîâ î âûñøåì îáðà-

çîâàíèè, ó÷åíîé ñòåïåíè, àòòåñòàò
îá ó÷åíîì çâàíèè, çàâåðåííûå íîòà-
ðèàëüíî;

– õàðàêòåðèñòèêà ñ ìåñòà ðàáîòû.

Университет и общежития: что сделано и что предстоит

Встреча прошла в форме

Круглого стола, на котором об-

суждались актуальные про-

блемы образования в России и

Румынии.

Организатор и ведущая Круг-

лого стола – профессор кафед-

ры маркетинга, д.э.н, зам. де-

кана факультета коммерции и

маркетинга Вероника Геор-

гиевна Шубаева  сумела за-

интересовать ребят и создать

непринужденную атмосферу.

Во время возникшей творчес-

кой дискуссии вопросы обсуж-

дались разные: двухуровневая

система образования, новые

технологии обучения, возмож-

ности развития творческого

потенциала в вузе, роль обще-

ственных студенческих орга-

низаций и другие. Некоторые

их них, как, например, соответ-

ствие профессиональных зна-

ний, получаемых в вузе, запро-

сам рынка, вызвали у участни-

ков дискуссии затруднения.

В то же время вопросы, касаю-

щиеся форм обучения, обсужда-

лись очень активно. Нужна ли

сегодня классическая форма

обучения с традиционными лек-

циями, не следует ли перейти на

занятия в форме кейсов, – мно-

гие высказывались по данным

моментам, но большинство все-

таки признало важность и при-

оритетность фундаментальных

теоретических знаний, необхо-

димости базового образования.

Особенно приятно было услы-

шать ответы по поводу взаимо-

отношений в студенческом кол-

лективе. Как наши студенты, так

и гости были единодушны: одно-

курсники для них товарищи и

друзья, которые поддерживают и

помогают, а не являются конку-

рентами и соперниками друг

другу, с которыми нужно дер-

жаться на расстоянии. Открытая

и дружелюбная атмосфера

встречи не оставила в этом со-

мнений…

Студенты, магистранты и аспиранты Финэка,
в свою очередь, всегда охотно слушают лекции про-
фессоров из ВЭШ Берлина. Так, в декабре 2008 года
профессор ВЭШ Берлина Гельмут Майер прочи-
тал интересный цикл лекций о влиянии финансово-
го кризиса на реальный сектор экономики, в кото-
ром представил свое видение на данную проблему.
Профессор Майер, являясь заведующим кафедрой
статистики и эконометрики, вместе с профессо-
ром нашего Университета И.И.Елисеевой стоял у
истоков сотрудничества между нашими вузами.

Важным аспектом сотрудничества является
также организация совместных конференций.
Большим событием 2007 года стало проведение
международной конференции на тему «Роль фи-
нансовых институтов в социально-экономичес-
ком развитии страны» совместно с ГУ ЦБ РФ в
Санкт-Петербурге.

Как и наш вуз, ВЭШ Берлина неуклонно раз-
вивается, расширяя спектр своей учебной дея-
тельности. С 1 апреля 2009 года Высшая эко-
номическая школа вследствие слияния  с Выс-
шей школой управления и права стала назы-
ваться Высшая школа экономики и права Бер-
лина. Мы сердечно поздравляем ректора ВЭШ
господина Ф.Г.Ригера, а также всех его со-
трудников с этим важным событием и желаем
дальнейших успехов, в том числе и в сфере
международного сотрудничества!

Т.В.Никитина,
д.э.н., профессор, директор

российско-немецкого центра
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СТУДЕНЧЕСКАЯ  СТРАНИЦА

Весна 43-го… Среди оглушающих взрывов, по мокрой и
красной земле к вражескому полку пробирались советские
танки. Внезапно из-за поворота с вероломной неожиданно-
стью раздались раскатистые удары и непрерывный шум
стрельбы. Еще один взрыв, и первый танк завалился на
бок. За первым ударом последовал второй, третий… Наши
танки  стреляли, но цели видно не было. Гранаты летели
сбоку, сзади, сверху. Они были окружены. Немцы не пре-
кращали бой, пока все танки не загорелись. В одном из них
был мой дедушка – Дубский Геннадий Гавриилович.

Он очнулся, когда вокруг стояла тишина. Приподнял голо-
ву и увидел: его боевой товарищ лежал не дыша, запроки-
нув голову. От сгорания танк спас дождь. И дедушку тоже.
Надо было выбираться. Дедушка попытался подняться, но
нога не слушалась его. Она была вся рассечена, и в нижней

ФИНЭКиЯ № 3

Этих дней не смолкнет слава

Воин

Всё было как будто бы

в прошлом,

Как будто бы в жизни иной.

Мой путь изначально проложен

И связан с родной стороной.

Когда бы теперь ни родился,

Удел мой – бороться за вас,

Опять до последнего биться

Собой подрывая фугас.

И телом закрыв амбразуру,

Спасать от врагов небеса.

Нацисты теряли рассудок,

Увидев такие глаза...

Таких же, как я – легионы.

Почувствуй, что было тогда.

Уверуй, что больше не тронут,

Что больше не нужно страдать.

Останутся лишь на бумаге

Те пули навылет и влёт...

Из тех, кто отмечен отвагой,

Никто никогда не умрёт.

Ксения Гузова,

студентка 126 группы ОЭФ

Финэк в годы войныИюнь. Двадцать второе.
Сорок первый.

Июнь. Двадцать второе.
Сорок первый.

Угроза жизни, миру и всему.
И вся страна встает, кует победу
По зову сердца и за Родину

свою.

Мы ветеранов не забыли.
И как же можно их забыть?
Они же мир нам подарили,
Чтоб мы могли спокойно жить!

И благородные потомки
Увековечат ваши имена.
Мы помнить будем ратный подвиг,
Что спас советские края!

Но строй редеет ветеранов…
Как жаль, что подвиг ваш

не смог
Продлить вам годы,
Допустить
за всех погибших жизнь дожить!

Яна Федорова,
студентка 122 группы ОЭФ

Элиашевич Иосиф Яковлевич был заведующим ка-
федрой философии ЛФЭИ в конце 30-х годов. В 1941
году он добровольно ушёл в народное ополчение и погиб
в бою 2 сентября. Место его захоронения неизвестно.

У нас сохранилось замечательное письмо, которое на-
писал этот человек – настоящий патриот своей земли. В
каждой строчке чувствуется его истинная любовь к наро-
ду, его глубокая боль за Родину.

«Дорогая и милая Аиточка! Прошёл уже месяц с тех пор, как
я вас не видел, а увидеть придётся ещё нескоро, пока не разо-
бьём фашистского гада.

Как вы доехали с Сашенькой до Иваново и как вы там устро-
ились? Наверно, уже скучаешь по Ленинграду.

Я жив и здоров. Работы много – приходится заниматься
всеми вопросами, не только пропагандой, а всем, что нужно
для поднятия морально-политического духа наших бойцов.

Наша n-ская часть состоит из лучших ленинградских рабо-
чих. Мы будем выполнять с честью боевые задания, которые
получим от высшего командования.

Я горжусь и доволен тем, что попал в такую часть. Думаем,
что будем бить фашистских людоедов и сотрём их с лица зем-
ли. Мы отомстим за их зверство над нашим населением. Ты,
наверное, читала, как они расправлялись с жителями г. Льво-
ва. Лютую ненависть к врагу и презрение к смерти воспитыва-
ем мы в каждом нашем бойце.

Будь и ты подлинной советской патриоткой. Не бойся труд-
ностей.

Береги Сашку – но не только его. Сделай всё, чтобы быть
полезной родине».

Семченко Анд-
рей Петрович был
студентом с 1938
по 1941 год. Затем
он ушёл воевать в
миномётном полку,
к 1945 году стал ко-
мандиром дивизи-
она. За участие в
боевых действиях
Андрей Петрович
награждён орде-
ном Красной Звезды, боевого Крас-
ного Знамени и двумя орденами
Александра Невского, орденом Ве-
ликой Октябрьской революции. В
1946 году он продолжил учёбу в Фи-
нансово-экономическом институте,
закончил аспирантуру, стал заведу-
ющим кафедрой политэкономии, а
далее – деканом заочного факуль-
тета (1977-1983 гг.) Он активно за-
нимался научной и педагогической
деятельностью в течение многих лет.

* * *
Студент ЛФЭИ Владимир Алхи-

мов стал солдатом на пятый день
Великой Отечественной войны. Он
закончил боевую службу в звании

капитана. Этот че-
ловек был настоя-
щим героем: когда
вражеские машины
взяли артиллерис-
тов в кольцо, он
приказал развед-
чикам и связистам
вооружиться гра-
натами и вызвал
огонь на себя, чем
спас товарищей по оружию. За под-
виг в бою, где был брошен вызов
смерти, Алхимова удостоили зва-
ния Героя Советского Союза. Ему
было 25 лет. После войны, Владимир
Алхимов с отличием закончил
ЛФЭИ, с 1976 по 1985 В.С. Алхимов
был председателем Государствен-
ного банка СССР.

* * *
Восемнадцать лет жизни Григорь-

ева Алексея Григорьевича связа-
на с ЛЭФИ имени Н.А.Вознесенско-
го. Он быстро завоевал симпатии и
уважение коллектива, стал актив-
ным сотрудником, преподавателем
военной кафедры.

Танковая дивизия, в которой слу-

жил Алексей Гри-
горьевич, с перво-
го дня войны уча-
ствовала в боях на
направлении Дуб-
но – Западная Ук-
раина. В одном из
боёв на Одерском
плацдарме он был
контужен – пропа-
ли речь и слух.
Долгие 17 дней был в беспамятстве.
Но едва врачи поставили на ноги –
снова в бой.

В апреле 1945 года танковая рота,
которой командует А.Г.Григорьев,
участвует в штурме главного логова
врага. Танкисты в числе первых вор-
вались в Берлин и достигли Бранден-
бургских ворот, на которых водрузи-
ли знамя Победы. За блестящее вы-
полнение этой операции Алексею
Григорьевичу было присвоено зва-
ние Героя Советского Союза.

Многие годы Алексей Григорьевич
возглавлял партийную организацию
института, профком, народный конт-
роль. А.Г.Григорьев создал в ЛФЭИ
совет ветеранов войны и труда.

Ни для кого Великая Отече-
ственная война не прошла не-
заметно. Она оставила свой
след в каждой судьбе.  Жизнь
учила, заставляя рано взрос-
леть вчерашних мальчиков и
одевая в черное девочек. Мир
не должен забывать ужасы вой-
ны, разлуку, страдания и
смерть миллионов. Это было
бы преступлением перед пав-
шими, преступлением перед
будущим – мы должны помнить
о героизме и мужестве тех, кто
прошел ее дорогами. Мы хотим
рассказать вам, уважаемые чи-
татели, о нашем университете
в годы войны.

Занятия в стенах ЛФЭИ про-
должались до февраля 1942
года. В январе были экзамены у
4 курса – учеба шла, несмотря
на то, что многие в то время по-
гибали, что шли непрерывные
бомбежки. В институте было ус-
тановлено дежурство. Сами сту-
денты тушили пожары, участво-
вали в оборонном рытье окопов,
защите от зажигательных бомб.

В марте 1942 года началась
эвакуация в Ессентуки. К концу
года занятия прекратились и в
этой эвакуационной зоне, так
как подошли немцы. Часть лю-
дей перешла через горы в Да-
гестан, а затем и в Узбекистан
(Ташкент).

В военные годы на канале Гри-
боедова, 32  располагался гос-
питаль. С первых дней стали
записываться добровольцами
на фронт наши студенты и пре-
подаватели. В 1941 году ушел
директор института С.А.Анто-
нов. С июля 1941 до эвакуации
в марте 1942 года директором

был Н.В.Орлов. Участие в воен-
ных действиях приняли 414 сту-
дентов, 38 преподавателей,
22 аспиранта, 46 рабочих и слу-
жащих ЛФЭИ.

В 1944 году по распоряжению
зампредседателя СНК СССР
Н.А.Вознесенского возобнови-
лась учебная деятельность.
План приема составил 500 че-
ловек, в том числе на 1-ый курс
– 300 и на старшие – 200. Учи-
лось много демобилизованных.

Нынешнее поколение чтит
светлую память о борцах с фа-
шизмом.

В мае 1992 года на террито-
рии университета был торжест-
ственно открыт памятный ме-
мориал студентам и сотрудни-
кам, погибшим в годы Великой
Отечественной войны. Каждый
год проходит торжественное
возложение венков к мемориа-
лу в честь павших.  Для нас, ны-
нешних студентов Финэка,  под-
виги тех, кто был связан с ЛФЭИ,
олицетворяют значимость их
борьбы и победы.

Герои, отмеченные отвагой Письмо с фронта…

Чудеса случаются и на войне…
Задумывались ли вы когда-нибудь о том, есть ли на свете

ангелы-хранители?
Вы, конечно, можете сказать, что это всё плод воображения,

и чудес в жизни не бывает. Но когда люди волшебным обра-
зом остаются в живых на войне, в ситуациях, когда их жизнь
висит на волоске, – не это ли есть подтверждение того, что
чудеса рядом, просто мы их не замечаем?

Мы с уверенностью можем сказать, что у нашего прадедуш-
ки Алексея был такой ангел-хранитель. Его призвали на войну
ещё в юношеском возрасте. Прадедушка был храбрым чело-
веком и с честью нёс свою службу.

Однажды всем солдатам устроили показ фильма в “кинотеат-
ре” (хотя это сложно было назвать кинотеатром, ведь вместо
крыши там были еловые ветви, а вместо пола – земля). Все,
конечно, обрадовались, а вот Алексей пойти не смог, потому что
плохо себя чувствовал. И именно в тот день и в тот час вражес-
кий самолёт сбросил мину на крышу того самого «кинотеатра»...

В другой раз они с другом держали оборону, шла несконча-
емая стрельба, и в один момент пуля пролетела рядом с голо-
вой дедушки и попала прямо в его товарища. Нетрудно пред-
ставить, какие чувства он испытывал в тот момент. Но это вой-
на, и потому бой идёт не на жизнь, а на смерть...

Ещё раз он чудом остался в живых, когда в голову ему попал
осколок мины. Его госпитализировали, был повреждён слухо-
вой орган на всю жизнь. После этого на фронт его уже не при-
зывали, и до конца войны он служил в аэропорту Домодедово.
После Великой Отечественной войны прадедушка продолжил
трудиться во благо Родины на железной дороге. И только со-
всем недавно его не стало...

Мы гордимся тем, что являемся его потомками. Наш праде-
душка Алексей был достойным человеком и настоящим геро-
ем. Огромное количество его орденов и медалей ещё раз под-
тверждают это. Надеемся, в будущем и мы станем достойны-
ми гражданами своей страны!

Ксения Аксакова,  Кристина Аксакова,
студентки  119 группы ОЭФ

Финэк всегда славился своими за-
мечательными преподавателями, про-
шедшими все невзгоды Великой Оте-
чественной войны. В один из весенних
солнечных деньков нам посчастливи-
лось прослушать рассказ из детства
одного из наших преподавателей:
к.э.н., доцента кафедры бухгалтерско-
го учета и аудита Зинаиды  Влади-
мировны Наумовой.  Итак, погрузим-
ся в захватывающий мир рассказа.

«До 17 лет я жила в Дагестане в го-
роде Буйнакске. Когда началась вой-
на, мне не было и четырех лет. Я хоро-
шо запомнила то время, особенно не-
которые эпизоды, которые оставили
след в моей жизни. Многие удивля-
ются такой памяти, даже не верят.
Дело в том, что у нас в доме сохрани-
лась семейная довоенная фотогра-
фия. До сих пор при взгляде на эту
фотографию оживают мои воспоми-
нания детства.

Война глазами ребенка…
…Был первый день войны. Моего

отца забрали на фронт.  Я хорошо
запомнила, как он махал нам с ма-
мой рукой, стоя на подножке уезжа-
ющего поезда. С фронта он так и не
вернулся, погиб в битве за Моздок в
1942 году…

…Когда я уже ходила в детский са-
дик, нас водили в госпитали к раненым
солдатам. В Буйнакске было много во-
енных госпиталей. Мы им устраивали
небольшие концерты, пели песни. Им
это очень нравилось…

…В нашем доме жило много людей,
эвакуированных из Ленинграда. Они
почти  каждый день приходили к нам и
просили меня петь. У меня был малень-
кий детский рояль. Я брала самые круп-
ные фасолины, из фантиков вырезала
платьица, которые одевала на фасоли-
ны, выстраивала их в ряд и пела…

…Мне особенно запомнился День
Победы. Я услышала об этом по радио.

Я разбудила маму,  она тогда мне ска-
зала: «Замолчи сейчас же! Не разводи
панику!». Ведь в то время мы были на-
столько напуганы, что боялись сказать
что-то лишнее. В тот день все радова-
лись, ликовали. Это было настоящим
счастьем…»

Мы сидели с широко открытыми
глазами, и, затаив дыхание, надея-
лись, что монолог еще не окончен. Но
Зинаида Владимировна завершила
свои душевные детские  воспомина-
ния. Было невероятно интересно слу-
шать, и мы будто сами ощутили все
тягости и невзгоды «детской войны».
Хотим вас поблагодарить за такой
разговор и пожелать вам крепкого
здоровья.

Александра Спивакова,
студентка 336 гр.,

Анастасия Дубская,
Наталья Островская,

студентки 337 гр. ФФК и МЭО

Про дедушку
части застрял кусок железа, отдавая неимоверной болью
при движении. Стиснув зубы, он стал выбираться из танка.
Ничего не было видно, плотной пеленой стоял туман. Де-
душка полз наобум, временами теряя сознание от боли, при-
ходил в себя и снова полз. Он начал понимать, что долго ему
не продержаться, нога вся забилась грязью и дико болела.
Среди кустов он разглядел какой-то сарай, и, укрывшись
под его  кровом, снова потерял сознание. Он пролежал там
почти неделю, потеряв полную надежду на помощь. Но его
нашли. И первым делом медсестры кинулась к ноге…

Каждое 9 мая дедушка рассказывал о своем втором рож-
дении, и я с гордостью рассматривала его ногу, в которой
до сих пор остался маленький кусочек военного железа.

Анастасия Дубская,
студентка 337 группы ФФК и МЭО

Благодарим Ольгу Павловну Дроздову, помощника
ректора по истории вуза и музейной работе за по-
мощь в подготовке номера.

Материалы подготовлены отделом журналистики
Студенческого совета СПбГУЭФ.
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СОБЫТИЯ,  ЛЮДИ

ВЕСНА – ВРЕМЯ ПРЕЗЕНТАЦИЙ ФАКУЛЬТЕТОВ

2 апреля впервые в истории Университе-
та состоялся День факультета коммерции
и маркетинга! А так как наш факультет являет-
ся поистине творческим, то и провести этот день
надо было соответственно. Праздник проходил
в актовом зале и собрал огромное количество
студентов всех курсов, а также преподавателей.
Началось все с презентации факультета, ка-
федр, специализаций и стажировок. Затем ус-
пешные выпускники факультета поделились со
студентами секретами своего успеха.

Апогеем праздника стал фестиваль корот-
кометражных фильмов, снятых студентами
факультета. Ребята очень творчески и с боль-
шим энтузиазмом подошли к этому проекту.
Об оригинальности фильмов и замыслах ав-
торов можно судить даже по их названиям:
«Голод», «Арифметика любви», «Ночь перед
экзаменом», «Жизнь замечательного челове-
ка», «Привет будущим поколениям» и многие
другие. Целых 10 фильмов боролись за зва-
ния стать лучшими в номинациях: «Лучший
оригинальный сценарий», «Лучшая оператор-
ская работа», «Лучший монтаж», лучшая муж-
ская и женская роли и другие, ну и, конечно,
«Лучший фильм года»!

ДЕНЬ ФАКУЛЬТЕТА КОММЕРЦИИ

И МАРКЕТИНГА
Но не только студенты проявили свое твор-

чество. Преподаватели кафедры коммерции
и логистики показали настоящее шоу, испол-
нив на синтезаторе всем известную песню,
да еще и с новыми словами!

Вдобавок ко всему, как выразились веду-
щие, на факультете помимо недавно открыв-
шейся студии кинематографа появился танце-
вальный кружок, участники которого препод-
несли нам свой дебютный вальс!

Как на всех фестивалях, на нашем не обо-
шлось без наград. Строгое, но объективное
жюри в лице преподавателей выявило побе-
дителя в каждой номинации. Торжественная
церемония награждения проходила в клубе
«Etage» на традиционной факультетской вече-
ринке «КиМ party»! Жюри было настолько труд-
но сделать свой выбор, что в номинации «Луч-
шая мужская роль» выиграли сразу два моло-
дых человека: Иван Зубащенко, блестяще сыг-
равший роль преподавателя в фильме «Один
день из жизни группы» (366 группа), и Максим
Олейник, который на протяжении всего филь-
ма «Арифметика любви» искал свою вторую
половинку (368/2 группа). В номинации «Луч-
ший фильм года» победил фильм «Голод» (по-

ток маркетинга 4 кур-
са), который был сде-
лан с использованием
не видеокамеры, а фо-
тоаппарата, и состоя-
щий из 1500 кадров!

В общем, праздник
удался на славу! Нача-
ло положено! Теперь
будем беречь и разви-
вать новые традиции в
истории нашего фа-
культета, факультета
коммерции и марке-
тинга!!!

Александра
Воробьева,

председатель
студенческого

совета ФКиМ

Все вы наверняка слышали про карна-
вал  в Рио-де-Жанейро, или, в крайнем
случае, про карнавал Санкт-Петербурга,
но кто бы мог подумать, что карнавал воз-
можен в отдельно взятом вузе?

Однако 24 марта 2009 года в нашем
университете состоялся именно настоящий
карнавал! С веселой музыкой, танцами и
яркими нарядами. Весь день активисты
Студсовета ФФК и МЭО создавали празд-
ничную атмосферу Дня факультета ФК и
МЭО в Финэке. Уже в 8.30 утра всех, еще
сонных студентов и преподавателей, встре-
чали «живые буквы» Ф, К, М, Э, О традици-
онными кричалками: «ФК и МЭО – лучше
всех! ФК и МЭО – ждет успех!» Что ж, раз
заявили об этом, придется доказывать.

И уже в следующем мероприятии Дня фа-
культета можно найти подтверждение этому
лозунгу. Только представьте себе 70 активис-
тов и преподавателей факультета, шагающих
под ритмичную музыку и в едином порыве
поющих песню о родном факультете. Не мо-
жет быть! – скажете вы, и будете не правы,
ведь это же настоящий карнавал, здесь воз-
можно всё. Возможна и торжественная пере-
дача ключа от города «Финэка» Королеве кар-
навала и многое другое.

А факультет – это, прежде всего, его кафед-
ры и поэтому очень важно в такой день проде-
монстрировать всем и каждому то лучшее, что
есть на кафедрах ФФК и МЭО. И надо сделать
это весело и интересно, то есть в игровой фор-
ме! Так и было сделано! В течение двух пере-
рывов у студентов Финэка была потрясающая
возможность не просто узнать что-то новое о
кафедрах ФФК и МЭО, но еще и принять учас-
тие в самых различных конкурсах и выиграть
ценные призы.

На факультете ФК и МЭО работают лучшие
из лучших преподавателей, самые виртуоз-
ные из них были особо отмечены в этот день.
Награждение преподавателей мероприятие –
традиционное. В этом году изюминкой на-
граждения были номинации, связанные с
танцевальной тематикой, а лучшие препода-
ватели выбирались на основе анкетирования
студентов Университета за последние 3 года.

Но помимо виртуозных преподавателей на
нашем  факультете учатся  самые виртуозные
студенты, что и было подтверждено участни-
ками конкурса «Виртуоз ФФК и МЭО» целью

ФК и МЭО правит бал, у нас сегодня карнавал!

которого было, во-первых, объединение и
сплочение учебных групп, а во-вторых, выяв-
ление самого находчивого, яркого и незауряд-
ного студента на факультете.  И, конечно же,
эти цели были достигнуты легко и непри-
нужденно, с красочными газетами и та-
лантливыми участниками.

Нельзя не упомянуть о самом интересном и
трудоёмком мероприятии этого дня – конкурсе
«Танцы со звездами на ФФК и МЭО». Доста-
точно сказать, что на подготовку данного проек-
та было затрачено более пяти месяцев, во вре-
мя которых проводились тренировки, было от-
давлено множество ног, но, по словам самих
участников, «оно того стоило», ведь не каждый
же день преподаватели и студенты экономичес-
кого вуза пробуют себя в профессиональных
танцах! Участники получили яркие впечатления,
а зрители увидели в стенах Финэка совершен-
но новое, удивительное зрелище.

В финальной части были выступления та-
лантливых певцов и танцоров факультета,
различные увеселительные программы и про-
сто праздничный отдых. Ровно в 23.00 День
факультета финансовых, кредитных и между-
народных экономических отношений «Карна-
вал на ФФК и МЭО», на который было по-
трачено огромное количество времени, сил,
ватмана и кофе, был успешно завершен.

Теперь мы все с нетерпением ждем следу-
ющего праздника – Дня факультета ФК и МЭО
в 2010 году.

Не пропустите его!
Евгений Лебедев,

председатель Студсовета ФФК и МЭО

Студенческая жизнь пестрит не только новы-
ми знаниями и умениями, но и обилием новых
знакомств, идей и свершений. И даже то корот-
кое время, которое отведено для отдыха, порой
удаётся провести с пользой.

Именно таким было время двухнедельных ка-
никул, проведённых студентами нашего вуза в
Лужском пансионате Центробанка России  «Зе-
лёный бор». Презентации, дебаты и игры с эконо-
мической тематикой перемежались с занятиями
в спортивном и тренажёрном залах, походами в
бассейн и сауну, катанием на лыжах и коньках.

Этот проект носит название «Умные каникулы»,
и в этом году студенты нашего университета при-
нимали в нём участие уже в шестой раз. На мой
взгляд, идея сама по себе невероятно интерес-
на, а результаты проекта трудно переоценить.
За время двухнедельных каникул в «Зелёный бор»
на неделю одна за другой приезжают 2 группы
студентов по 15 человек. В основном это студен-
ты 3-4 курсов факультета статистики, учёта и
экономического анализа, но есть среди них пред-
ставители ФФК и МЭО, ОЭФ, а также магист-
ранты и выпускники нашего вуза.

За время своего пребывания в пансионате они
успевают проделать огромную работу, направ-
ленную на развитие эрудиции, отработку новых
навыков восприятия и воспроизведения инфор-

КАНИКУЛЫ МЫ ПРОВЕЛИ С УМОМ
мации, углублённое изучение основных механиз-
мов работы различных экономических структур
и отраслей хозяйства и злободневных проблем
экономики, с которыми им придётся столкнуть-
ся в будущем.

Ни одно занятие не похоже на другое, и форма
и содержание каждого из них качественно отли-
чается от всех остальных. Среди них имеют ме-
сто такие методы, как подробный анализ эконо-
мических статей с их последующим обсуждени-
ем; презентации, направленные на выработку
культуры публичного выступления и отработку
такого важного навыка, как умение правильно
определить объём и содержание своего выступ-
ления.

Мы научились работать в командах, и, что са-
мое важное, перестали обращать внимание на
то, в каких отношениях мы были до создания ко-
манды и начала нового занятия. Главное для нас
стал продуктивный процесс, в результате кото-
рого мы приобретали новые знания и умения, и
даже ещё недавно незнакомые тебе люди вдруг
становились  ближе и начинали что-то значить
для тебя.

Мы обсуждали и анализировали с разных сто-
рон ситуацию, сложившуюся в национальной эко-
номике в результате наступившего экономичес-
кого кризиса, говорили о возможных вариантах
выхода из него и сценариях дальнейшего разви-
тия экономики, затрагивали вопросы геополити-
ки и международных отношений.

Удивительно, что при такой интенсивной и про-
дуктивной работе у нас оставалась масса вре-
мени для отдыха. Мы замечательно провели вре-
мя, и с уверенностью могу сказать, что каждый
нашёл для себя то занятие, которое ему по душе,
начиная от здорового сна и чтения книг и закан-
чивая спортивными состязаниями, пешими и
лыжными прогулками по лесу и многочисленны-
ми экскурсиями.

Мы все будем с удовольствием вспоминать
время, проведённое в «Зелёном бору» и на-
деюсь, что через год «умники» снова соберут-
ся вместе и сделают новый рывок в своём
развитии.

Алина Янбаева, студентка 355 группы

Закрытие сезона ледовых катаний
В самом начале весны, 12 марта

мы собрались на катке в ДС «Юби-
лейный» и отлично провели время!

Закрытые тематические катания на
льду уже успели стать традиционны-
ми и любимыми мероприятиями сту-
дентов Финэка. Дружная атмосфера,
веселые конкурсы, любимая музыка
– в такой обстановке просто невоз-
можно скучать. Были среди нас и те,
кто кататься на коньках совсем не
умел. Однако в стороне им быть не
позволили: научили, дали совет, дали «мастер-класс». Ведь среди наших
студентов столько ребят, замечательно умеющих кататься на коньках!

Если вы еще не успели посетить наши катки, с радостью ждем вас в
новом сезоне. Отличное настроение и море положительных эмоций га-
рантируется!

Огромное спасибо Студенческому совету за организационную
помощь, а также Лизавете Воробьевой – главному  идейному вдох-
новителю ледовых мероприятий Финэка.

Наталья Прорубщикова, студентка 213 гр.

Ушел из жизни прекрасный че-
ловек, умный, прекрасно образо-
ванный и блестящий специалист,
наш коллега и друг,  Владимир
Кириллович Комнатный, заме-
ститель директора Центра инфор-
мационных технологий, начальник
отдела математического обеспече-
ния учебного процесса.

Выпускник математического
факультета ЛГУ, Владимир Кирил-
лович более 30 лет трудился  в на-
шем Университете.

Мы вместе  работали, писали от-
четы, ездили в командировки, про-
водили свободное время, обменива-
лись прочитанными книгами, встре-
чали праздники.  Владимир Кирил-
лович был прекрасным человеком и
другом, интеллигентным, добрым,
отзывчивым. Любил природу, лес,
путешествия, поездки за грибами,
хорошую литературу и кино.

Он был скромным  и деликатным
человеком, его любили  и уважали

ПАМЯТИ НАШЕГО ТОВАРИЩА
коллеги, друзья
и все, кому по-
счастливилось
встретиться с
ним  на жизнен-
ном пути.

Владимир Ки-
риллович любил
свое дело и был
ч е л о в е к о м
творческим, много и азартно рабо-
тал. Все вопросы программного
обеспечения учебного процесса,
автоматизированного учета  бух-
галтерии, отдела кадров, военно-
учетного стола, общежития и дру-
гих  подразделений университета
решались с его участием.  Его уход
был неожиданным – в его компью-
тере осталось много незавершен-
ных проектов.

Память о Владимире Кириллови-
че навсегда останется в наших сер-
дцах.

Сотрудники ЦИТ


